

## **Badru Zaman Dan Nuryana Sosok Kandidat Ketua dan Wakil Ketua BEM STKIP Babunajah**

**Andang Suherman - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID**

Jun 29, 2022 - 08:58



*Badru Zaman dan Nuryana Kandidat Calon Ketua dan Wakil Ketua BEM STKIP Babunajah*

PANDEGLANG, BANTEN, - Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) merupakan organisasi mahasiswa intra kampus dan juga sebagai lembaga eksekutif di tingkat pendidikan tinggi yang dipimpin oleh seorang Presiden Mahasiswa atau Ketua BEM.

Di STKIP Babunajah Menes Pandeglang, Banten, pesta demokrasi mahasiswa itu pun tidak lama lagi akan digelar pada awal juli mendatang.

Ada dua sosok yang menurut para mahasiswa STKIP Babunajah cocok dan layak untuk dijadikan sebagai kandidat Ketua dan Wakil Ketua BEM.

Kedua sosok tersebut adalah Badru Zaman (BZ) dan Nuryana (Jarot), yang dianggap akan mampu membawa perubahan di lingkungan akademisi STKIP Babunajah.

Dari keterangan beberapa mahasiswa STKIP Babunajah yang dihimpun awak media, dua sosok tersebut sudah layak menjadi pemimpin.

"Kami optimis kedua sosok ini akan menjadi pemimpin yang bijak, berkreasi serta mempunyai jiwa revolusioner yang dapat membawa perubahan di kalangan mahasiswa STKIP Babunajah baik secara administratif maupun akademisi," ujar Novah, kepada awak media, Rabu (29/06/2022).

Selain itu kata Novah, kedua calon itu pun akan dapat memberikan ruang kepada mahasiswa untuk mengimplementasikan dan memperdayakan mahasiswa yang dinilai mempunyai kemampuan dibidangnya masing masing.

Karena sebagai calon ketua dan wakil ketua BEM tambah Novah keduanya telah mencatat program kerja yang tidak hanya menampung aspirasi mahasiswa saja, melainkan dirinya pun siap menjadi garda terdepan dalam menyelesaikan setiap permasalahan yang terjadi di kalangan mahasiswa/i STKIP Babunajah.

Ditempat terpisah, Badru zaman (BZ) dan Nuryana (Jarot) Sabagai Calon Ketua dan Wakil Ketua BEM STKIP Babunajah menghimbau dan meminta, doa serta dukungannya dari seluruh mahasiswa/i STKIP Babunajah.

Badru juga berharap mahasiswa/i Babunajah dapat berfikir lebih jernih dan mempunyai rasa tolak ukur dalam memilih pemimpin demi kemajuan dan perubahan untuk STKIP Babunajah tercinta.

Ketika disinggung visi dan misi mecalonkan Ketua dan Wakil Ketua BEM STKIP Babunajah, Badru mengatakan, Visinya tiada lain, menjadikan BEM mandiri dalam perubahan dan pergerakan yang nyata terhadap kemajuan kampus dan mahasiswa/i untuk menantang dunia Demokrasi dalam bingkai pendidikan.

Sedangkan kata Badru untuk Misi yang akan dilakukannya jika terpilih nanti Pertama, menyiapkan wadah untuk mandiri guna mengembangkan potensi diri dan bertanggung jawab. Kedua, menumbuhkan jiwa keberanian mahasiswa/i STKIP Babunajah terhadap perubahan dan Ketiga, terjalin hubungan romantis dan humanis antar mahasiswa/i kampus dan organisasi baik intra maupun ekstra kampus.

"Semoga pesta demokrasi mahasiswa STKIP Babunajah nanti dapat berjalan dengan baik dan lancar, Amin YRA," doa Badru selaku Calon Ketua BEM mendatang kepada awak media Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Banten \*\*\*